

緊急事態宣言が解除されて、久しぶりにこうして全員で朝会をすることができました。月曜日は毎週、登校する時に元気がないので、1週間の始まりを元気よく過ごしていきましょう。

今日は夏至と言って、一年で一番昼が長い日になります。暑い日が続くので熱中症には気をつけましょうね。

最近、掃除中にふざけて掃除をしていて、ほうきがつぶれてしまうことがあります。自分たちが過ごしている場所をきれいにすることはとても大切なことです。人が自分の手でゴミを集めるとなるととても大変だと思いますが、ほうきなどの道具があるから、さっと掃除をすることができます。壊れた掃除道具は、管理作業員さんが一本一本丁寧に修理をしてくれています。感謝をすることはいうまでもありませんが、みなさんが丁寧に道具を扱えば、その修理の時間が取られず、他の仕事ができます。ですので、掃除道具を丁寧に扱うようしましょう。

次に、以前から何度かお話をしていますが、靴のかかとを踏んでいる人が多くなってきました。靴のかかとをふんでいるとつまずいて、けがをすることがあります。そして、かかとの部分から破れていき、長持ちしなくなります。おうちの人気がせっかく買ってくれた靴を

大切にするようにしてください。

コンビニが近くにあり、100均などでも物が揃い、便利な世の中ですが、何でもかんでも使い捨てではいけません。身の回りにあるものを大切にする習慣をつけていきましょう。